



## Kork-Ausstellung im Gelderner Rathaus

Auf ein interessantes Angebot für Gelderner Grundschulen weist die Kreis-Kleve-Abfallwirtschafts GmbH (KKA) hin. Die Ausstellung zum Thema „Kork, die wunderbare Rinde“ kann auch Grundschulen als Unterrichts- und Anschauungsmaterial zur Verfügung gestellt werden. Er-

läutert wird unter anderem, wo und wie das Naturprodukt Kork gewonnen wird, wie das Material recycelt werden kann und wofür dieses wertvolle Naturprodukt nutzbar ist. Gabriela Thoenissen von der Kreis-Kleve-Abfallwirtschafts GmbH erläuterte Marie Weymans (l.) den Inhalt der

Korkausstellung im Gelderner Bürgerbüro. Zu sehen ist die Ausstellung derzeit zu den Öffnungszeiten des Gelderner Bürgerbüros im Foyer der Stadtverwaltung. Die Stadt Geldern bittet Interessenten, sich unmittelbar an die KKA zu wenden unter Telefon 0 28 25 / 9 03 40.